



野党連合政権樹立めざして 愛知県本部第三十四回総会開催

コロナ緊急事態宣言下、代議員数をしほり密をさけた九月十四日、愛知県本部第三十四回総会が開催されました。

始めに、昨年死去された田中久幸会長以下、前総会以後亡くなられた役員・会員の皆さんに黙祷を捧げ、総会を開始しました。

総会には中央本部会長増本一彦さん、日本共産党愛知県青年学生部副部長長内史子さん、衆議院議員吉田統彦さんからメッセージが

寄せられました。そのうち

中央本部会長増本一彦さんからのメッセージと総会で採択された特別決議を紹介します。

方針・予算・決算を採択し、西田一廣新会長ほかの役員を選出し総会を終了しました。

難な条件のもとで、愛知県の同盟会員の皆さんが「平和のための戦争展」開催をはじめ、各支部を土台にしてご奮闘されておられることに心から敬意を表します。

さて、この総会は衆議院総選挙勝利の決起集会の意義も持つものとして位置づけられて、菅自公政権打倒、國民連合政権樹立のための勝利の『構え』を確立していただきたいと考えます。

No.193
2021年9月15日
発行者：治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟
愛知県本部
461-0004 名古屋市
東区葵1-22-26
愛知民主会館内
Tel:090-9175-9598
Fax:0564-89-0852
メール:
wakayamaharuji0564@yahoo.co.jp

私たちの運動の基本

- 一、治安維持法体制の復活に反対する
- 二、国は戦前の治安維持法が人道に反する悪法であったことを認めること
- 三、国は治安維持法の犠牲者に謝罪と補償をおこなうこと

同盟愛知県本部総会へのごあいさつ
中央本部会長 増本一彦

■県同盟の現勢	
9月1日	789名
【入会者】1名	
西三支部	1名
【退会者】	8名
津島支部	4名
尾北支部	3名
知多支部	1名

- 1 同盟運動の当面する活動の重点は、迫り来る衆議院議員選挙の開票結果を踏まえ、改憲運動の実現を目指すための行動を実行する。また、改憲運動の実現を目指すための行動を実行する。

請願3項目を国会で採択されることです。この土台は、

ます。

①「市民と立憲野党の共同」を発展・強化させて、立憲野党議員が議席の過半数となること。②野党議員のなかで、国会請願の紹介議員の多数派を勝ち取ること、の二つが必要条件です。

今日の情勢は、我々の奮闘

いかんでは、①の客観的可

能性が生れています。

2 問題は、私たちの奮闘

いかんという主体的条件の

問題であります。

①先ず第1に、同盟要求実現の働き手である会員さんを拡大すること。人口の多い都道府県はそれに相応しい会員数を擁する同盟に拡大しなければなりません。

愛知県本部の皆さんが同盟運動における東海ブロックの雄として、いつそうご奮闘されることを心から訴え

2 問題は、私たちの奮闘の二つが必要条件です。

今日の情勢は、我々の奮闘

いかんでは、①の客観的可

能性が生れています。

2 問題は、私たちの奮闘

いかんという主体的条件の

問題であります。

①先ず第1に、同盟要求実現の働き手である会員さんを拡大すること。人口の多い都道府県はそれに相応しい会員数を擁する同盟に拡大しなければなりません。

愛知県本部の皆さんが同盟運動における東海ブロックの雄として、いつそうご奮闘されることを心から訴え



制権による報復的な大弾圧事件であつたのでした。このことを、千代子の顕彰においてはしつかり位置づける必要があります。この千代子等の時代の闘いと抵抗が、その後の幾多の苦難を乗り越えて、日本国憲法の礎を築き、「市民と立憲野党の共同」に發展しているのです。

②安倍政権・菅政権・自民・公明・維新勢力、日本会議などによる憲法改悪、日米軍事同盟のいつそりの強化と戦争をする国づくり

のため、中央本部は以下の行動提起をしております。

4 迫り来る総選挙の勝利指す必要があるのであります。

5 私たち同盟の発展の土

台は、同盟運動の継承・発

政策の強行を許さないためには、「再び、戦争と暗黒政治を許さない」ことを基本要求とする私たち同盟が「2020年代のこの10年以内に、治安維持法体制に決着をつける」を目指して奮闘することは、政治革新と国民の中に正しい歴史認識を広げるために、欠かすことのできない課題であります。

そのためには、①国会請願の採択に賛同する国会議員を増やすこと。今度の衆議院選挙を全力を挙げて闘わねばなりません。②そして、

来年の全国大会までに全国2万名の会員を擁する同盟に、そして、数年以内に数万名の同盟に組織拡大を目指す必要があります。

4 迫り来る総選挙の勝利指す必要があるのであります。

5 私たち同盟の発展の土

台は、同盟運動の継承・発

展を担う、性別を問わざず青壮年層のエネルギーを結集することです。

青壮年層は、今、この時代を如何に生きるべきか、また、平和と民主主義、働く者の暮らしと文化の向上のためには、会員さんの思想・信条の自由に配慮しつつ、①小選挙区では立憲野党の統一候補者が誕生すれば、その候補者を、それができない場合には、「市民と立憲野党の共同」の前進に真摯に取り組み、同盟の請願要求の実現のためにも活動する候補者を支持して活動します。

②比例区の選挙では、「市民と立憲野党の共同」の前進・

发展に真摯に取り組み、同盟要求の実現のために同盟との協力・共同を進める候補者を、支持して闘います。

5 愛知県本部総会のご成

功と皆さんのいつそりのご奮闘を心から願つて、ご挨拶といたします。

以上

特別決議

まもなく衆議院総選挙が行なわれます。この総選挙は安倍・菅と続いた『戦争する国づくり』に終止符をうつ歴史的な選挙です。

菅自民公明政権は、国民には県をまたぐ移動は差し控えるように言いながら、国境をまたいで世界中から何万人もの人が来日するオリンピックは強行する。まったく御都合主義の場当たり的な対応しかできず、科学的・総合的なコロナ対策がとられませんでした。その結果新型コロナの感染爆発と医療崩壊をもたらし、国民の不信と怒りは、菅内閣成立以来、最低の内閣支持率となって現れました。

菅首相は、9月3日に自民党総裁選挙に出馬しないことを表明し政権を投げ出しました。自民党は不人気な菅に代わって、新たな看板に掛け変えることによって政権維持をはかろうとしています。マスコミも連日報道合戦をくりひろげ、安倍・菅と続いた悪政を点検し報道する姿勢は見受けられません。

私たちは、だれが自民党総裁に選ばれようと自民・公明政権を続けさせるわけにはいきません。コロナ対策での無為無策・無能が明らかとなつた自民・公明政権に引き続き政権を運営する資格はありません。彼らの無為無策・無能は外交においても明かです。アメリカの軍事力の補完勢力として、安部・菅内閣のもとで7年連続して過去最高の軍事費を更新してきました。8月末にとりまとめられた来年度の概算要求においても過去最高の軍事予算を要求しています。

国際紛争を軍事力対軍事力ではなく、外交の力で『平和外交』によって解決することこそ政治の役割です。自民・公明政権を続けさせることは戦争への道につながります。『再び戦争と暗黒政治を許さない』国賠同盟にとって、来たるべき総選挙は文字通り歴史的な選挙です。

野党連合政権を樹立することは『治安維持法犠牲者に国家賠償法の制定を求める請願』を実現させる、すなわち『治安維持法が悪法であったこと』、『治安維持法犠牲者に謝罪し、賠償を行なうこと』、『治安維持法による犠牲の実態を調査し、その内容を公表すること』以上3つの要求項目の実現への道が大きく前進することを意味します。

30数年来取り組んできた署名運動に『きっぱりと決着をつける』ことになります。野党統一候補を勝利させるために、国賠同盟のすべての会員が、この選挙に積極的に参加し総決起することを心から訴えます。

以上、決議します。

2021年9月14日愛知国賠同盟『第34回総会』